



BAJO RESERVA

La nueva fuerza de élite de Harfuch

Un video en redes sociales presentó ayer imágenes de una fuerza de élite denominada Unidad de Operaciones Nacionales, que estaría adscrita a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza **Omar García Harfuch**. La dependencia federal se deslindó de la autoría y difusión de ese video. Sin embargo, nos comentan que esta unidad sí estaría en proceso de conformación. Y, a juzgar por las imágenes, se trata de hombres y mujeres con entrenamiento, armamento y equipo propios de una fuerza policial potente.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Omar García Harfuch

Dos años de la tragedia en Juárez... y Garduño, tranquilo y en el gabinete

Este jueves se cumplen dos años del incendio en la estación migratoria de Ciudad Juárez, donde murieron 40 migrantes, sin embargo, **Francisco Garduño** sigue firme en su puesto como comisionado del Instituto Nacional de Migración. Reclamos van, reclamos vienen de los familiares de las víctimas, exigencias de la sociedad civil, y Garduño se convirtió en un funcionario transexenal, pues comenzó con **Andrés Manuel López Obrador** y ya lleva seis meses en el cargo bajo el argumento que se le requiere ante la situación migratoria que tiene nuestro país con **Donald Trump**. Ese fuero y esa protección no la tiene ni **Cuauhtémoc Blanco**, dicen algunos. No estás solo, no estás solo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Garduño

El famoso viaje de Noroña

Más famoso que los viajes de Marco Polo ha resultado el viaje a Francia del presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. Don Gerardo ha querido cerrar el tema, pero las aclaraciones sobre sus gastos en el viaje que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lilly Téllez

realizó a Francia con recursos públicos no dejan de ser motivo de polémica. El pasado martes se expresó en favor de la transparencia, pero se negó a revelar el monto de sus viáticos diarios, porque aseguró que no le ve sentido, y ayer, se decidió a mostrar el cheque que le extendió el Senado por 36 mil 480 pesos para el pago del boleto de avión. Sin embargo, opositores en el Senado, y detractores en redes sociales, le exigen que muestre la factura de la aerolínea. La senadora del PAN, **Lilly Téllez**, de plano, envió una solicitud formal a la administración del Senado para que detalle los recursos que le entregó a Fernández Noroña para sus gastos de transporte, hospedaje, alimentación y otros rubros. Así que todo indica que el famoso viaje del presidente del Senado seguirá dando de qué hablar.

¿Para cuándo el aumento de sueldo al Ejército?

Hace un mes, la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció un aumento en las percepciones salariales de los integrantes del Ejército mexicano, a la fecha nos aseguran que el incremento no se ha visto reflejado. Nos dicen que, aún no hay "luz verde" para el incremento salarial que prometió la mandataria, y que esto se debe a un reajuste que hubo en su presupuesto por diversas acciones, y que ello tardará unos meses más. No obstante, nos adelantamos en los próximos días la Presidenta dará a conocer el proceso del incremento, el cual será paulatino, pero seguro llegará, para todos los uniformados del país.